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Prefeitura de CM assina termo que garante
R$ 3 milhões para a Santa Casa em 2021

prefeito Eraldo
Pereira, junta-
mente com o
v i c e - p r e f e i t o

Carlos Gordo e a secretá-
ria de saúde, Vânia Caval-
cante, recebeu no gabine-
te na tarde da última ter-
ça-feira, dia 05, o Provedor
da Santa Casa de Cândi-
do Mota, Dr. José Augus-
to, para assinatura do ter-
mo de fomento que garan-
te uma subvenção total no
valor de R$3 milhões para
2021. SAÚDE Página 6

Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

O

Situação de adutora
de água é ‘crítica e

preocupante’, diz
prefeito Eraldo

O prefeito de Cândido
Mota, Eraldo Pereira, visi-
tou na manhã desta terça-
feira, dia 5, o local onde
está instalada a adutora de
água responsável pelo
abastecimento de todo o
município. Na oportunida-
de, ele destacou a preca-
riedade e o risco iminente
de rompimento do equipa-
mento. CIDADE Página 6

‘Tratoraço’ terá
concentração no
centro de CM

Nesta quinta-feira, dia 7,
acontece em centenas de
cidades do interior paulis-
ta, manifesto organizado
por sindicato de produto-
res e cooperativas contra o
aumento do ICMS sobre
produtos agrícolas no Es-
tado de São Paulo. Em
Cândido Mota, o ‘tratoraço’
tem início às 7h, com con-
centração na rua Angelo Pí-
polo. CIDADE Página 6
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Naquele tempo, 14Jesus voltou para a Galileia, com a
força do Espírito, e sua fama espalhou-se por toda a re-
dondeza. 15Ele ensinava nas suas sinagogas e todos o
elogiavam. 16E veio à cidade de Nazaré onde se tinha
criado. Conforme seu costume, entrou na sinagoga no
sábado, e levantou-se para fazer a leitura. 17Deram-lhe
o livro do profeta Isaías. Abrindo o livro, Jesus achou a
passagem em que está escrito: 18“O Espírito do Senhor
está sobre mim, porque ele me consagrou com a unção
para anunciar a Boa Nova aos pobres; enviou-me para
proclamar a libertação aos cativos e aos cegos a recupe-
ração da vista; para libertar os oprimidos 19e para procla-
mar um ano da graça do Senhor”. 20Depois fechou o li-
vro, entregou-o ao ajudante, e sentou-se. Todos os que
estavam na sinagoga tinham os olhos fixos nele. 21Então
começou a dizer-lhes: “Hoje se cumpriu esta passagem
da Escritura que acabastes de ouvir”. 22aTodos davam
testemunho a seu respeito, admirados com as palavras
cheias de encanto que saíam da sua boca.

Evangelho Lucas
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A família de
Claudemir

Teixeira de Melo
agradece pelo apoio recebido

na ocasião de seu falecimento,

e convida parentes e amigos

Missa de 7º Dia
que será realizada 5ª feira, dia 07, às 19h, na Igreja Matriz.

A família esclarece ainda que a causa da morte foi parada
cardiorespiratória, em consequência de diabetes, com a

confirmação negativa para Covid-19

O inglês é o idioma mais
falado no mundo. Seja
para os estudos, viagens
ou trabalho, dominar a lín-
gua inglesa é essencial.
Pensando nisso, a escola
‘Education Center’ de
Cândido Mota, Centro de
Idiomas Especializado do
Grupo Educacional Santa
Clara, está realizando um
concurso de bolsas neste
mês de janeiro.

Os candidatos concor-
rerão a dezenas de bol-
sas de até 100% de des-
conto, e as provas serão
agendadas, a fim de evi-
tar aglomerações.

As bolsas serão válidas

‘Education Center’ realiza
concurso de bolsas com
até 100% de desconto
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

para pessoas de qualquer
idade e qualquer nível de
inglês, ou seja, podem ser
para quem já tem algum
conhecimento sobre o idi-
oma ou para aqueles que
precisam começar do zero.

Para participar, basta
preencher o formulário no
link https://forms.gle/
1CpchHmriTHFPU3X6 e
aguardar o contato da
equipe de atendimento da
Education Center.

Todos os dados devem
estar devidamente pre-
enchidos, até o dia 22 de
janeiro. Cada candidato
deve fazer somente uma
inscrição.

Mais informações pelo
whatsapp (18) 99791-
7885.

Lendas da ‘Coronel Valêncio’
Há mais de 42 anos fre-

quento a rua Coronel Va-
lêncio Carneiro de Castro.
Trazia almoço para meu
pai no salão, ia aos ban-
cos descontar os cheques,
engraxava sapatos, traba-
lhei na ‘Papesom’, venden-
do revistas e jornais pelas
ruas, ajudava minha mãe
limpar a ‘Pró-Fórmula’, o
Consultório do amigo
Doutor Gilmar Guazelli.

Em 1982, aos treze
anos, já cansado (risos)
comecei a brincar com a
tesoura e o pente. Vou
usar este artigo, junto ao
INSS, para provar que
trabalho há mais de 40
anos, com 35 de contri-
buição. (risos)

Vou lembrar de alguns
personagens que tive o
prazer de conhecer e fize-
ram parte do filme de mi-
nha vida. Lógico que não
vou lembrar de todos, a
maioria trabalhou aqui
nas proximidades ou
sempre passava por aqui,
por isso fazem parte da
minha memória afetiva.

Vamos lá, primeira-
mente vou resgatar os
amigos barbeiros. Eduar-
do Contieri, além de ser
vizinho aqui do salão, era
vizinho da minha casa,
conheço toda a família.
Além de ser Barbeiro, era
apaixonado pela música e
pela pesca, e tinha uma
dupla, ‘Pássaro e Campa-
na’. Adorava contar histó-
rias, andar de roupas
brancas. Também era
massagista de time, quan-
do iam jogar fora, achavam
que ele era médico!

João Calixto, quando
iniciei na profissão, a má-
quina tinha desapareci-
do, voltou só nos anos 90.

Crônica

Os clientes que apareci-
am para eu raspar a ca-
beça, levava para o João
Calixto, que ficava todo
feliz. Quase todo dia ele
passava no Bar do Minei-
ro, para comer um fran-
guinho frito. Seu filho Pe-
dro Luís estudou comigo.

Toninho Diniz e o seu
pai Geraldo barbeiro, os
dois trabalharam juntos,
sempre eu passava em
seu salão para trocarmos
umas ideias. Eu estava
iniciando, os dois tinham
muita serenidade, eram
agradáveis ao falar.

Jóia barbeiro, o mais
alegre de todos, apaixona-
do pelo forró, abrilhantou
vários bailes, tocava sur-
to ou Zabumba, se não
me falha a memória. Era
fã no Genival Lacerda!

Assis barbeiro, por um
tempo deixou a arte da
tesoura, mas decidiu
voltar à profissão. Tam-
bém adorava cantar,
participava de uma du-
pla. Eu passava em seu
salão para limpar suas
máquinas de corte.

Vitório Tondato, tam-
bém muito sereno, adora-
va música e tocava instru-
mentos. Lembro que ele
tocava nas missas, não me
recordo se era bandolim
ou cavaquinho, também
tocava violão, uma vez ar-
rumou um violão nosso.
Também era pescador.

O Dito barbeiro traba-
lhou no prédio do nosso
salão, antes do meu pai.
Não me lembro dele
como barbeiro, quando
eu o conheci e a sua fa-
mília, já não trabalhava
mais no ramo.

Jorge Vivot, vendeu o
salão para meu pai, in-

centivou e facilitou  a
compra, nossa gratidão!
Foi morar em Osasco, se
tornou professor e dire-
tor de escola, e sempre
nos fazia uma visita.

O Zé barbeiro, irmão do
Darli e do Paulinho Madu-
reira, fez morada celeste
muito cedo. Me lembro
quando ‘viajou’, e da mis-
sa de corpo presente. Seu
pai, o Luiz Madureira,
também era barbeiro, e até
chegou a trabalhar com o
meu pai por alguns dias.

Também conheci o
Cido Begosso, não como
barbeiro. Cheguei a cor-
tar o cabelo dele e ele me
falou da profissão, muito
agradável ao falar e tam-
bém adorava pescar.

De nome lembro-me
também do Wilson, Vilson,
José, Lazinho, Fernando
Yaia, Conceição, Octávio,
Randolpho, Toninho Mu-
niz, Prado... Todos estes
barbeiros já fizeram mora-
da celeste, já ‘viajaram
fora do combinado’.

Vivos e em atividade
estão meu pai Ramiro,
que começou no grande
Porto Almeida, em 1965.
Na foto que ilustra esta
crônica e há 50 anos no
mesmo local, na Coronel
Valêncio, 313, junto com
o sereno Ercílio Begosso,
apesar de não estar na
nossa rua, está aqui no
centro, na rua Antônio da
Silva Vieira há mais de 50
anos, porque quando meu
pai chegou aqui o Ercílio
já era famoso na Arte de
Tesoura. Hoje ele também
é um especialista em mel,
tornando a vida de sua fa-

mília, amigos e clientes
um favo de mel...

Vivo, mas fora da ativi-
dade, está o grandioso
Geraldo barbeiro, da fa-
mília dos ‘Perobas’. Este
é apaixonado pelo espor-
te, e também por muito
tempo foi massagista do
glorioso time do Bonsu-
cesso. No seu auge vinha
gente de fora procurando
o ‘barbeiro-massagista’
para ser atendido.

Peço perdão aos de-
mais barbeiros por não ter
citado nomes, mas são
estes que tinha contado
em prosas e versos.

Terminando, tinha o
Bugre cabeleireiro, filho
dos famosos Chiquinho
e Inês cabeleireira, eles
eram do Frutal do Cam-
po, e por décadas estão
em Assis.

Bugre montou um sa-
lão aqui com o irmão Van-
derlei por um bom tempo.
O Vanderlei voltou para
Assis e o Bugre deixou-
nos com a tesoura na mão
e foi embora para o Mato
Grosso. Gente do bem, o
Bugre e a família, tradici-
onais na tesoura.

Terminando mesmo,
tem o Dejair cabeleireiro,
meu amigo de fé, meu ir-
mão camarada. Traba-
lhou comigo no nosso sa-
lão por três anos, quan-
do praticamente apren-
demos juntos a profissão.

Louvado seja o nosso
Amigo e Senhor Jesus
Cristo!

* Romildo Pereira de
Carvalho cabeleireiro,
graduado em História e
Bacharel em Direito.
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A prefeitura de Cândido
Mota, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde,
atualizou o informe oficial
da Covid-19 nesta terça-
feira, dia 05. De acordo
com o documento, foram
realizados 4.007 testes.
Destes, 637 casos foram

O prefeito Eraldo Perei-
ra, juntamente com o vice-
prefeito Carlos Gordo e a
secretária de saúde, Vâ-
nia Cavalcante, recebeu
no gabinete na tarde da
última terça-feira, dia 05,
o Provedor da Santa Casa
de Cândido Mota, Dr. José
Augusto, para assinatura
do termo de fomento que
garante uma subvenção
total no valor de R$3 mi-
lhões para 2021.

Eraldo Pereira falou so-
bre a importância da San-
ta Casa para o município.
“Eu falo com muita propri-
edade sobre a Santa
Casa, afinal passei os úl-
timos 20 anos trabalhan-
do lá. Como falamos des-
de o início de nossa cam-
panha, apesar das fake
news tentarem dizer o
contrário, a Santa Casa

CM confirma 9º óbito por Covid-19;
outros 2 estão em investigação
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

positivos, 3.352 negativos,
18 ainda aguardam resul-
tado, além de nove óbitos
confirmados e outros dois
em investigação.

Dos 637 casos positi-
vos, 622 já estão recupe-
rados. Outros 117 casos
suspeitos estão em isola-
mento domiciliar, e qua-
tro em internação.

Até o último boletim,

divulgado no dia 30 de
dezembro, Cândido Mota
havia registrado 612 ca-
sos positivos. Portanto,
houve 25 novos casos no
município.

“As recomendações sa-
nitárias seguem sendo
fundamentais para conter
o avanço da Covid-19 em
nossa cidade”, orienta a
prefeitura.

Prefeitura de CM assina termo que garante
R$ 3 milhões para a Santa Casa em 2021

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

seria uma das prioridades
da nossa gestão. Agora,
após eleitos e empossa-
dos, estamos materiali-
zando essa importância da
entidade para o municí-
pio, assinando e firmando
o termo de fomento que
garante R$3 milhões para
a entidade no ano de
2021”, disse Eraldo. E
prosseguiu:  “Nossa inten-
ção é ampliar cada vez
mais essa parceria. Que-
remos que esse valor au-
mente e que a Santa Casa
e seus colaboradores se-
jam valorizados como me-
recem. Nosso governo vai
sempre tratar com respei-
to e dignidade o hospital
que atende a nossa popu-
lação” concluiu o prefeito.

Por sua vez, o provedor
José Augusto destacou a
importância da manuten-
ção desse convênio: “A
Santa Casa hoje é res-
ponsável pelo atendi-

mento médico de urgên-
cia, e de grande parte dos
exames realizados pela
população cândido-mo-
tense. Dessa forma, a par-
ceria com a prefeitura é
de extrema importância
para que esses serviços
continuem sendo ofereci-
dos com qualidade e
principalmente para que
a Santa Casa continue
trabalhando da maneira
correta e financeiramen-
te saudável. Cumprimen-
to o prefeito Eraldo, o
vice-prefeito Carlos, e a
secretária Vânia, pela dis-
ponibilidade e preocupa-
ção em assinar o termo de
fomento logo na primeira
semana do ano”, disse.

No momento, a Santa
Casa de Misericórdia de
Cândido Mota passa por
reformas e adequações
para melhorar a qualida-
de do atendimento pres-
tado a todos os cidadãos.
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Edgar gosta do clipe de Fio, e Malu fala mal do
rapaz para o marido. Ernesto dá aula para os alu-
nos do Cora Coralina com a ajuda de Juca e Lica.
Ellen e Jota começam a ensinar as crianças ca-
rentes. Benê e Guto escolhem as músicas que

irão tocar em suas provas de habilidade. Keyla se lembra do aniver-
sário de Tato e decide fazer uma festa surpresa. Tina sai de casa
abalada com o estado de Mitsuko. Clara vê Fio entrosado com Taís.
Benê agradece a Guto por sua ajuda durante a prova. Roney busca
Tato no local da prova e os dois são abordados por Aldo.

Carol tenta convencer Taís a ser modelo da co-
leção de roupas de Lino. Chico fica emocionado
ao ver Maria Adília. Alberto diz a Eric que Dioní-
sio precisa ser interditado. Alberto visita Samuel
no hospital. Doralice liga para Quirino e avisa

que está em um convento. Dionísio comparece à celebração de Hélio
pelo cargo de vice-presidente da empresa. Mila desmente Hélio, afir-
ma que não aprova suas atitudes e que não aceita se casar com ele.
Arruda invade o quarto de Samuel.

Aparício se preocupa com a possibilidade de o
Conselho aprovar a intenção da filha de trans-
formar o Grand Bazzar em um lugar de caridade.
Rebeca consegue o suposto endereço de Aparí-
cio. Giovanni comenta com Shirlei que acredita

em Aparício quando ele diz que não tem nada a ver com o desapare-
cimento de Guido. Bruna se exalta ao saber que Giovanni beijou
Camila. Rebeca se penaliza com o estado do barraco em que Aparício
finge morar. Policiais informam a Nair que Apolo sofreu um aciden-
te e está desaparecido. A polícia avisa a Nair que Apolo pode ter se
perdido na mata. Tancinha fica nervosa no avião, e Beto a acalma.
Murilo estranha a reação de Carol ao dizer que gostaria de pedi-la
em namoro para seu pai. Giovanni ouve sobre as intenções de Bru-
na e Enéas de afastá-lo do Grand Bazzar.

Bibi acredita que a intimação que recebeu seja
por causa de Rubinho. Elvira diz a Bibi que ficou
interessada por Sabiá. Garcia explica como Hele-
ninha pode se comunicar com Yuri. Silvana deci-
de ir para a empresa e fica nervosa quando vê o

talão de cheques. Rubinho conta a Bibi que Zeca foi preso e um amigo
de Sabiá irá incriminá-lo ainda mais. Zeca é avisado de que receberá
a visita de uma mulher à noite, e ele acredita ser Jeiza. Ivana con-
versa com Te sobre as mudanças que estão ocorrendo com ela. Cân-
dida mente para não revelar a Nazaré que não contou a Jeiza sobre
Zeca. Ruy vai atrás de Ritinha na casa de Edinalva. Bibi confessa a
Caio que incendiou o restaurante. Irene afirma a Mira que não de-
sistirá de Eugênio. Ruy brinca com Ruyzinho. Mere volta para saber
notícias do filho, e Abel discute com ela. Cândida estranha a irritação
de Edinalva ao saber que Mere irá dormir na casa de Nazaré. Bibi
decide se esconder no morro. Ritinha chega ao presídio para encon-
trar Zeca. Biga reconhece Mira na rua. Zeca e Ritinha se beijam.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Período de agitação, de movi-
mento em projetos futuros,
pessoais e profissionais. Um
projeto relacionado a publica-
ções e internet, pode começar
a apresentar bons resultados.
Ótimo para começar a plane-
jar uma viagem ao exterior.

Interiorização e aprofunda-
mento na compreensão emo-
cional. É um ótimo período
para começar uma terapia psi-
cológica. Por outro lado, o perí-
odo é ótimo para envolver-se no
planejamento de um projeto
com um parceiro financeiro.

Movimento intenso, mas agra-
dável na vida social e nos re-
lacionamentos, pessoais e/ou
profissionais. O período pode
estar relacionado com o fecha-
mento de uma nova parceria
comercial. Ótimo momento
para começar um romance.

Rotina intensa, mas organizada,
pois você está mais focado do que
nunca e determinado a alcançar
suas metas de trabalho. O perío-
do é ótimo para começar um
novo projeto ou emprego, caso
esteja em busca de uma nova co-
locação no mercado.

Período de ótimas energias,
de abertura para um novo ca-
minho espiritual e filosofia de
vida. O período pode também,
estar relacionado com um pro-
jeto de internet e publicações,
que será colocado em prática
em um futuro próximo.

Certo distanciamento social.
Você vai priorizar sua casa e o
convívio com a família e ami-
gos queridos. Nesta fase, é pos-
sível que você decida começar
uma reforma em sua casa ou
mesmo envolver-se na compra
ou venda de um imóvel.

Boa comunicação e novas ami-
zades a caminho. Você estará
mais aberto aos amigos, sim-
pático e comunicativo. O perío-
do é ótimo para acordos e nego-
ciações, sem falar nas reuni-
ões de trabalho, que pretendem
discutir projetos e contratos.

Movimento positivo nas finan-
ças. O período pode estar rela-
cionado a projetos e contratos
que possibilitam o aumento de
seus rendimentos e lucros. Pe-
ríodo ótimo também para novos
investimentos, financiamen-
tos e pedido de empréstimos.

Movimento agradável na vida
afetiva, com possibilidade de
um romance começar a qual-
quer momento. Você está mais
aberto ultimamente, pensan-
do seriamente na possibilida-
de de envolvimento. Mante-
nha o foco e apenas espere.

Interiorização e necessidade
de distanciamento e reflexão.
O período é ótimo para descan-
sar, curtir o silêncio dedican-
do-se à meditação ou começar
o planejamento de um novo
projeto, no entanto, sozinho e
nos bastidores.

Aproximação de amigos, novos
e antigos. O período pode es-
tar relacionado com bons con-
tatos, pessoais e comerciais,
mas também com projetos em
equipe, que dão um grande
passo à frente, por conta da
melhora na produtividade.

Boas novidades no trabalho. Um
projeto que foi colocado em prá-
tica, pode começar a apresentar
ótimos resultados e apontar para
o sucesso e o reconhecimento de
seus talentos e capacidades. Sua
imagem social e profissional
melhora imensamente.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço

especializado de banho e tosa, ETC.

A 73° ação realizada
pela organização David
Vieira, fundada em 2003,
aconteceu de 18 a 22 de

Natal Sólidário 2020 atende crianças de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

dezembro nos distritos do
Frutal do Campo, Porto
Almeida, Nova Alexandria
e Patrimônio São Benedi-
to. A ação que a princípio
atenderia somente os
distritos e áreas rurais

próximas, conseguiu
atender mais de 1500 cri-
anças também no muni-
cípio através das entida-
des Apae, Amas, Frei
Paulino, Asilo São Vicen-
te (doações de macarrão,

biscoitos, panetones, chás
e roupas) e mais 400 cri-
asncas que foram surpre-
endidas pelos voluntários
nos diversos bairros alea-
toriamente na cidade.

No total foram entre-

gues 1.500 kits de doces
e brinquedos às famílias
residentes nos distritos.
As crianças também rece-
beram um chocotone, to-
talizando 300 unidades
distribuídas do produto.

A Organização David
Vieira agradece a todas
as empresas, comercian-
tes e moradores que fize-
ram suas doações para a

realização do Natal Soli-
dário 2020.

Voluntários que traba-
lharam na ação: David Vi-
eira, Leandro Purpur, Ro-
sana Zimmerman, Cláudio
Buzzo, Silvana Souza, Eli-
ana Onofre, Valeria Santos,
Liliane Lopes, Eduarda Bri-
to, Rafael Zonfrili, Rafaela
Zimmerman, Aldir Men-
des, Priscila, Adail e outros.
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Nesta quinta-feira, dia
7, acontece em centenas
de cidades do interior
paulista, manifesto organi-
zado por sindicato de pro-
dutores e cooperativas
contra o aumento do ICMS
sobre produtos agrícolas
no Estado de São Paulo.
Em Cândido Mota, o ‘tra-
toraço’ tem início às 7h,
com concentração na rua
Angelo Pípolo, em frente a
escola Clotilde de Castro
Barreira, o ‘Grupão’. Se-
gundo o Sindicato Rural
de Cândido Mota, as má-
quinas agrícolas, cami-
nhões e veículos de pas-
seio estarão estacionados
com faixas contra a deci-
são do Governo Estadual
até às 15h. Depois disso,

O prefeito de Cândido
Mota, Eraldo Pereira, vi-
sitou na manhã desta ter-
ça-feira, dia 5, o local
onde está instalada a
adutora de água respon-
sável pelo abastecimento
de todo o município. Na
oportunidade, ele desta-
cou a precariedade e o

‘Tratoraço’ terá concentração no centro de CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

os tratores percorrerão a
rua Angelo Pípolo, seguin-
do pela Henrique Vas-
ques, Félix Jabur e finali-
zando pela avenida Coro-
nel Valêncio Carneiro.

O Decreto nº 65.254/
2020, aprovado no final
de 2020 pela Assembleia
Legislativa, deve resultar
diretamente no aumen-
to dos custos da produ-
ção no campo e provocar
reajuste do preço dos
componentes da cesta
básica. “Será um mani-
festo contra o aumento
do ICMS sobre produtos
agrícolas no Estado de
São Paulo”, explicam os
organizadores.

Além de Cândido Mota,
a manifestação deve acon-
tecer em várias cidades do
Vale do Paranapanema.
Produtores de Assis,

Campos Novos Paulista,
Ibirarema, Maracaí, Ouri-
nhos, Palmital, Paraguaçu
Paulista, Pedrinhas Pau-
lista, Rancharia, Ribeirão
do Sul e Salto Grande tam-
bém confirmaram adesão
ao movimento.

A Federação da Agricul-
tura e Pecuária do Estado
de São Paulo (Faesp), in-
formou que na terça-feira,
dia 5, houve uma reunião
com representantes do
Governo de São Paulo, na
tentativa de reverter o
ajuste fiscal, porém o Go-
verno do Estado não se
sensibilizou e manteve o
aumento do ICMS, a par-
tir do dia 15 de janeiro.

“A elevação do tributo
será refletida na mesa dos
cidadãos, tirando muito
do bolso dos menos favo-
recidos, que pagarão caro

por alimentos essenciais
da cesta básica. Os impac-
tos também serão senti-
dos pelos produtores ru-
rais, que terão alta de até
30% em seus custos, ín-
dice que, inevitavelmente,
serão repassados aos
consumidores”, afirma
Fábio Meirelles, presiden-
te da Faesp.

Segundo a Federação, a
decisão de mobilizar o ‘tra-
toraço’ somente foi toma-
da depois de seis meses
de negociações com o go-
verno estadual. Devem
participar da manifestação
mais de 80 sindicatos ru-
rais, alguns muito repre-
sentativos no agronegócio
paulista, que congregam
cerca de 450 cidades.

Para a Faesp, as nego-
ciações estão chegando ao
fim e se tornam necessá-

rias medidas mais incisi-
vas. “Buscamos o enten-
dimento até o limite. Ante
a iminência das novas alí-
quotas do ICMS começa-
rem a ser cobradas, a par-
tir do próximo dia 15, ti-
vemos de agir para expor
o problema”, ressalta Mei-
relles. “O ajuste fiscal vai
causar a retração da ca-
pacidade produtiva ali-
mentar de São Paulo”.

Alimentos mais caros
Segundo levantamento

da Faesp, o ICMS maior
causará um efeito casca-
ta que pode aumentar os
custos da produção em
até 30%. Insumos agro-
pecuários que eram
isentos nas saídas inter-
nas passarão a ser tribu-
tados em 4,14%. A isen-
ção de energia elétrica,
que era para todas as

propriedades rurais, foi
retirada. Óleo diesel e
etanol hidratado tiveram
alíquotas elevadas para
13,30% (eram 12%). Ovo
e suas embalagens, an-
teriormente taxados em
7%, passarão a 9,40%.

Encarecimento da pro-
dução agropecuária

O aumento do ICMS
impacta negativamente a
produção estadual, re-
sultando diretamente em
menores salários e me-
nor retorno do investi-
mento das empresas.
Para um cenário de mai-
or competitividade entre
as regiões brasileiras, o
segmento que sofre o
maior impacto é a agri-
cultura, com retração de
2,7%, e a pecuária, com
-0,9%. Agroindústria tem
uma retração de 0,35%.

Situação de adutora de água é ‘crítica
e preocupante’, diz prefeito Eraldo
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

risco iminente de rompi-
mento do equipamento.

Acompanhado do secre-
tário do Saae Renan Mat-
ta, o prefeito falou sobre a
necessidade de tomar pro-
vidências urgente, a fim de
evitar que a adutora se
rompa. Segundo ele, se
isso acontecer, a cidade
pode ficar semanas sem
fornecimento de água.

“É muito grave que nós

tenhamos uma adutora
responsável por abaste-
cer toda a nossa cidade
com água potável com o
risco de romper a qual-
quer momento, tamanha
a precariedade da estru-
tura e das condições do
local por onde ela passa.
A população precisa co-
nhecer as reais condições
desse equipamento, e é
por isso que estamos vin-

do a público mostrar as
imagens preocupantes
com as quais nos depa-
ramos”, disse Eraldo.

E continuou: “Solicitei
ao Saae que tome provi-
dências com urgência
para encontrar uma solu-
ção para essa situação e
evitar que o pior aconte-
ça. Estamos falando do
abastecimento de água
de mais de 30 mil habi-

tantes, por isso, o assun-
to precisa ser tratado com
prioridade e rigor”.

O secretário do Saae
confirmou a situação da
adutora e falou sobre os
procedimentos que serão
tomados para sanar o pro-
blema. “Essa situação da
adutora já persiste há anos,
sem que algo seja feito de
maneira efetiva para sanar
o problema, somente repa-

ros paliativos foram realiza-
dos. Essa rede de abaste-
cimento já está condenada,
sendo necessária a implan-
tação de uma nova rede, e
é isso que faremos. O Saae
trabalhará incansavelmen-
te para de solucionar esse
caso, pois sabemos da im-
portância e da gravidade da
situação com a qual nos de-
paramos na atual adutora”,
completou Renan Matta.


